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VEREINSTREFFEN AM 14.11.2018 

PROTOKOLL 

Anwesende Vereinsmitglieder: 

Katharina Weiß, Renate Schulz, Hans Plos , Angelika Brendinger, Andrea Poklitsch, 
Uschi Seydewitz, Marlies Mühlegger, Eva Mühlegger, Whilhelm Chelmar, Gerhard 
Heimhilcher, Herbert Zeiler, Erna Zeiler, Martin Schwertführer  und Barbara 
Gossington. 

Folgende Themen wurden besprochen: 

Jubiläumsweingarten: Der Kostenvoranschlag wird von Martin Schwertführer an 
unsere Obfrau gesendet. Ein Filter und Zugangsschläuche werden gelegt.  

Kostenvoranschlag ist seit heute da: 544,49 brutto alles in allem. 

Das neue Projekt Sooßer Advent- Mehlspeisenmarkt: Leitung des Advent 
Mehlspeisenmarktes übernimmt Herr Zeiler. Organisatoren dieses Marktes sind die 
katholischen Frauen. Der Dorferneuerungsverein wurde gebeten, dieses Projekt zu 
unterstützen. Seit zwei Jahren findet kein Advent Mehlspeisenmarkt statt. Es sollen 
Mehlspeisen gesammelt werden. Der Reinerlös dieses Projekt wird für einen guten 
Zweck gespendet. Kontaktmöglichkeit unter der Nummer: 0676/ 645 78 42.(Herbert 
Zeiler)  Mithilfe wäre sehr erwünscht, z.b.  zum Mehlspeisen einpacken.. 

Unsere Weihnachtsfeier: Per E-Mail an die Dorferneuerung geben jene Mitglieder 
Bescheid die zur Weihnachtsfeier kommen wollen. (Personenanzahl). Diese findet 
am 9.12.2018 um 18 Uhr bei Martin Schwertführer, 47er statt. Davor findet ein 
Arbeitstreffen bei Renate Schulz statt- 16 Uhr. Bitte für beide Termine bescheid 
geben, wer kommen kann.Danke. 

Die Idee der Punschhütte wird umgesetzt. Der Punschstand steht am 
Raiffeisenplatz am 8.12.2018. Folgende Getränke werden vorrausichtlich 
angeboten: Glühmost und Kinderpunsch. Hierfür werden ca. 15 Liter gekocht. Wir 
rechnen mit ungefähr 60 Gästen. Angelika Brendinger hat sich bereit erklärt diesen 
zu kochen. Es werden keine Plastikbecher verwendet. Henkelgläser kommen zum 
Einsatz. Am Freitag 7.12.2018 ist Punschkochen bei Angelika Brendinger mit Andrea 
und Katharina. 

Der Punschstand ist von 16-20/ 21 Uhr geöffnet. Treffpunkt ist um 15 Uhr 
(Vorbereitungen). Danach ist der Punschstand von 16-18 Uhr und von 18-20/ 21 Uhr 
besetzt. Jeweils zwei Personen. Liste liegt bei Angelika Brendinger auf. Ebenfalls 
wird der Glöckchen Verkauf stattfinden. Renate Schulz stellt Schnaps zur Verfügung. 
Und Martin Schwertführer den Wein.Es wird ein Plakat im Schaukasten geben. Der 
Erlös des Punschstandes kommt dem Haad Projekt zu Gute. 
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Projekt Haad: Es wird ein Architekt organisiert, der bei der Planung mithilft. Die 
Gemeinde hat ihr okay gegeben. Das Projekt wurde zur Förderung eingereicht. Ende 
Jänner wird das Ergebnis bezüglich Förderung bekannt gegeben. Genauere Infos 
siehe letztes Protokoll und auch bei den Projektleitern: Hans Plos und Angelika 
Brendinger. 

Die Projektleitung des Sooßer Kochbuches wird von Renate Schulz übernommen. 
Die Idee ist, ein handgeschriebenes Kochbuch mit kleinen Geschichten und Sooßer 
Rezepten zu füllen. Es wird in der Dezember Ausgabe der Gemeinde Zeitung einen  
Aufruf geben. Alle die bei diesem Projekt mitwirken möchten, bitte bei Renate Schulz 
(Tel.:0664-8715702) melden. 

Ein Sooßer-Dorferneuerungs- Flohmarkt findet am 1.5.2019 statt. An diesem Tag 
stehen jedes Jahr prof. Verkaufsstände in Sooß und die Strasse ist schon gesperrt. 
Es ist genügend Platz vorhanden. Jeder kann einen Stand aufstellen oder von 
zuhause aus verkaufen. Es wird einen Lageplan für die Besucher geben. Wir bitten 
um 5,-Euro freiwillige Spende für den Dorferneuerungsverein pro Stand. Es können 
auch selbstgemachte Speisen oder Kunst oder Honig oder??? verkauft werden. Bei 
Schlechtwetter wird dieser um eine Woche verschoben. Einen Aufruf zur Anmeldung 
wird es in der nächsten Gemeindezeitung geben. 

Das DV Vernetzungstreffen wurde kurz angesprochen. Ebenso der Kontakt zum 
DV Kottingbrunn wurde durch Andrea Poklitsch hergestellt. Die Verbindung zum 
Obmann des DV Kottingbrunn wird intensiviert. 

Das Thema Wahl des Vorstandes und der Stellvertreterin wurde in der Sitzung 
am 14.11.2018 auf die nächste Sitzung verschoben. Hier ist es wichtig, dass sich bis 
dahin ein Vorstand und ein Stellvertreter finden. Ebenso der Vorschlag der 
Gemeinde, dass die Amtszeit 2 Jahre betragen sollte, wird in der Dezember Sitzung 
eventuell neu abgestimmt. Es wurde letzte Sitzung abgelehnt.Mal schauen.. 

Allfällige Themen: Das Mobilitätskonzept soll wieder mehr in dem Vordergrund 
treten. Wilhelm Chmelar wird sich mit Thomas Steffl (Projektleiter) in Verbindung 
setzen. 

Bauprojekte in Sooss: Auch die Bauprojekte waren bei der Sitzung am 14.11.2018 
ein großes Thema. Ein Vorschlag wurde gebracht, dass man eventuelle neue 
Bauvorhaben (Baupläne) in die nächste Sitzung mitnimmt. Eventuell mit Mitgliedern 
vom Bauausschuss. (Gemeinderäte?). 

 

Liebe Grüße, 

Andrea und Katharina (Obfrauen 2018) 

 

 

 


